

CAREAGA I (Valentín Kareaga Zubizarreta, delantero. Nació en Markina -Bizkaia-, el 15-IX-1924. En 1940 y 1941 jugó en

el frontón "Vigués" de Vigo -Pontevedra-, y posteriormente lo hizo en el "Aragonés" de Zaragoza, en 1943 y 1946; en los frontones de Barcelona, Madrid y Donostia; en el "Jai Alai" de La Habana -Cuba-, desde el 15 de mayo de 1947 hasta 1957 -participando en las funciones a beneficio de J. **Azpiri**, en noviembre de 1948, y M.A. Acosta **Salazar**, en noviembre de 1950, y en el homenaje a **Pistón**, en marzo de 1952-; en el "México" de la capital azteca, los veranos de 1949 -tomó parte en la función a beneficio de Roque



Kareaga Valentín

Maguregui-, 1953 y 1954; en el frontón mexicano de Acapulco, en 1954; en el "Jai Alai Palace" de Dania -Florida, USA-, de 1953 a 1966 -la temporada 1953/54 fue campeón en "doubles", acompañado de Antonio **Echeverria**; en la de 1956/57 repitió triunfo, esta vez en compañía de José Antonio Frías; la temporada 1958/59 fue campeón del Internacional World Doubles, con **Ignacio** en la zaga, y en la de 1962/63 consiguió el Internacional "World Doubles" con su hermano Jerónimo, **Careaga II**-. En 1959, con el mismo compañero de juego, ganó la primera edición del Gran Torneo de Ases de Durango -Bizkaia-. El verano de 1961 actuó en el "Municipal" de Markina-Xemein, y ese mismo año consiguió el Trofeo de Hossegor -Francia-, con **Churruca** a su lado. En 1962 exhibió su juego en el "Ezkurdi" de Durango -Bizkaia-, participando en el homenaje póstumo a J.L. **Altuna** y J. **Ocariz** y, en noviembre de ese mismo año, en el tributado a "Totolo" **Urrutia**. En 1963 inauguró el "Jai Alai" de Gernika -Bizkaia-, donde continuó jugando en 1964. En este último recinto deportivo fué homenajeado, en noviembre de 1967).